



Promenade autour du Centenaire
DE
L'ACADEMIE DE LYON
29-30 Mai 1900 (1)

L'ACADEMIE des Sciences, Belles-Lettres et Arts de Lyon a tenu à célébrer, avec éclat, son deuxième centenaire. Elle s'est un peu vieillie, par coquetterie de verte douairière, mais les cheveux blancs lui vont si bien qu'il ne faut pas tenir rigueur à un œil de poudre, en surplus.

Le mercredi, 29 mai, une messe pour le repos de l'âme des académiciens défunt et, peut-être, un peu oubliés, a marqué, au son du gros *bourdon* de Saint-Jean, la première

(1) Cet article servira de complément à la note parue dans notre dernière livraison, et, quoique tardivement, renseignera les lecteurs de la *Revue* sur les fêtes académiques dont il ne nous avait pas été permis de donner un compte rendu achevé. — N. D. L. R.